

Pablo Abdala cuestiona al nuevo ministro del Interior, Carlos Negro, por sus polémicas declaraciones sobre la lucha contra el narcotráfico

Principal



Publicada el: 19/02/25	Visitas: 137
Comentarios: 0	Ver comentarios
Votos: 12	Puntaje: 4.2

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/pablo-abdala-cuestiona-al-nuevo-ministro-del-interior-carlos-negro-por-sus-polemicas-declaraciones-sobre-la-lucha-contra-el-narcotrafico_18316.php

PABLO ABDALA CUESTIONA AL NUEVO MINISTRO DEL INTERIOR, CARLOS NEGRO, POR SUS POLÉMICAS DECLARACIONES SOBRE LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO

Principal

Pablo Abdala cuestiona al nuevo ministro del Interior, Carlos Negro, por sus polémicas declaraciones sobre la lucha contra el narcotráfico

Pablo Abdala critica las controversiales afirmaciones del nuevo ministro del Interior, Carlos Negro, en torno a la batalla contra el narcotráfico.

Controversia por declaraciones del futuro ministro del Interior

Las recientes declaraciones del futuro ministro del Interior, Carlos Negro, han generado una fuerte polémica en el ámbito político uruguayo.

Negro calificó de "perdida" la guerra contra las bandas de narcotráfico, lo que provocó la reacción inmediata de diversas figuras del actual gobierno.

Reacciones del actual ministro y subsecretario del Interior

El actual ministro del Interior, Nicolás Martinelli, expresó su sorpresa y preocupación ante los comentarios de Negro.

En una rueda de prensa, afirmó que tales declaraciones reflejan una cierta "resignación", algo que considera inapropiado en este contexto.

"Creo que en esto no vale la resignación, y estos años de gestión de la actual administración demuestran que es posible librar la partida", declaró Martinelli. Por su parte, el subsecretario del Interior, Pablo Abdala, también se pronunció sobre el tema, subrayando la importancia de enfrentar a las bandas de narcotráfico que han ganado terreno en el país en los últimos años.

"Es imperativo luchar contra el narcotráfico en una partida que es difícil, desafiante y que, seguramente, nunca se alcance definitivamente la meta, pero está claro que no podemos entregarnos, ni darnos por vencidos", enfatizó Abdala.

Señales a la sociedad y a la Policía

Abdala destacó que la gravedad de las declaraciones de Negro no solo radica en su contenido, sino también en las señales que se envían a la sociedad.

"Los gobernantes tenemos que ser muy cuidadosos a la hora de emitir señales, particularmente en un ministerio tan complicado como el del Interior.

No es una buena señal a la Policía, a la que hay que liderar y respaldar", concluyó.

Fuente: Telenoche

Imágenes

PABLO ABDALA CUESTIONA AL NUEVO MINISTRO DEL INTERIOR, CARLOS NEGRO, POR SUS POLÉMICAS DECLARACIONES SOBRE LA LUCHA CONTRA EL NARCOTRÁFICO

la cuestiona al nuevo ministro del interior carlos negro por sus polemicas declaraciones sobre la lucha contra el

Tags

batalla, interior, controversia, critica, partida, afirmaciones, martinelli, subsecretario, declaraciones, sociedad, ministro, controversiales

Noticias relacionadas

3.9 * *Pablo Abdala, subsecretario de Interior, lanzó duras críticas al Fa por sus propuestas de seguridad, tildándolas de "inconsistentes y poco creíbles*

4.9 * *Pablo Abdala respalda los allanamientos nocturnos: "Serán clave para que la Policía no se limite en su labor*

4.3 * *Pablo Abdala se pronuncia sobre la detención de un indigente: "Es comprensible que la Policía solicite apoyo*

4.0 * *Orsi respaldó las declaraciones de Carlos Negro respecto a la lucha contra el narcotráfico, pero optó por no entrar en controversia con Martinelli*

5.0 * *Pablo Abdala urge a los adultos a supervisar a los jóvenes para regular el uso de internet*

4.6 * *El futuro ministro del Interior, Carlos Negro, afirmó que la lucha contra el narcotráfico "se encuentra en un estado crítico*

4.7 * *"El subsecretario del Interior afirma que no había forma de anticipar el crimen de 'El Gordo Mauro'"*

3.7 * *Pablo Abdala señala que se perciben indicios de "continuidad" en las acciones del Ministerio del Interior*

4.5 * *Claudia Umpiérrez presenta un análisis profundo sobre las polémicas decisiones arbitrales durante la quinta jornada del Torneo Clausura*

4.4 * *Marcelo Abdala señaló que el plebiscito "implica que la ciudadanía determine un conjunto significativo de derechos fundamentales*

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básket
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
entrevistas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo
Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales

latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo